

REGION DE L'OUEST
DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS
COMMUNE DE MBOUDA
SECRETERIAT GENERAL
BUREAU DU PARTENARIAT ET DU SUIVI
DES PROJETS ET MARCHES



WEST REGION
BAMBOUTOS DIVISION
MBOUDA COUNCIL
GENERAL SECRETARIAT
PARTENERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS
AND CONTRACTS OFFICE

BP 51 MBOUDA
Tél : 233 30 53 62
E mail : contact@communedembouda.cm

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°04/AONO/C-MDA/BPSPM/CIPM/2025 DU _____ POUR LA SENSIBILISATION ET FORMATION DES EXPLOITANTS DES MOTOCYCLES A TITRE ONEREUX DANS LA COMMUNE DE MBOUDA (EN PROCEDURE D'URGENCE)

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre de la sécurisation routière, le Maire de la Commune de MBOUDA, Autorité contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert en vue de la sensibilisation et formation des exploitants des motocycles à titre onéreux dans la commune de MBOUDA et dont le montant prévisionnel est de 15 000 000 (quinze millions) FCFA.

2. CONSISTANCE DE LA MISSION

La mission du Consultant consistera à mener des activités de sensibilisation des exploitants des motocycles à titre onéreux et le renforcement des capacités des différents acteurs de la sécurité routière pour un changement de comportement et une réduction des accidents de la route et par ricochet un développement durable.

3. DELAIS D'EXECUTION

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent appel d'offres est de trois (03) mois.

4. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les Entreprises de droit camerounais ayant des compétences dans le domaine.

5. FINANCEMENT

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par :

- Le MINT à travers Le Fonds Routier, Exercice 2025,

6. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne

7. Caution de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une **caution de soumission timbrée acquittée à la main**, conforme au modèle joint en annexe établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, d'un montant de **300 000 (trois cent mille) francs CFA**, valable pendant 30 jours au-delà de la date initiale de validité des offres. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour le(s) Soumissionnaire(s) n'ayant pas été retenu(s). Dans le cas où le Soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres.

Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré aux heures ouvrables au Bureau du Partenariat et du Suivi des Projets et Marchés de la Commune de Mbouda, dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres.

Il peut également être consulté **en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>**, sur le site internet de l'ARMP (www.arpmp.cm)

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au Bureau du Partenariat et du Suivi des Projets et Marchés de la Commune de Mbouda, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de paiement d'une somme non remboursable de : **26 000 (vingt six mille) FCFA**, payable auprès de la recette Municipale de la Mairie de Mbouda représentant les frais d'acquisition du Dossier d'Appel d'Offres.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

10. Remise des offres :

N°	Critères	Notation
1	Présentation de l'offre	05 points ;
2	Expérience du Soumissionnaire	20 points
3	Compréhension des Termes de Référence	15 points ;
4	Méthodologie et plan de travail	15 points ;
5	Compétence du personnel clé pour la mission	45 points.
	Total	100 points

Les offres n'ayant pas obtenu au moins une note de 70 points sur 100 des critères essentiels, seront jugées techniquement non qualifiées et ne pourront accéder à l'analyse financière.

14. METHODE DE SELECTION DU CONSULTANT

Le consultant sera choisi selon la méthode qualité-coût : note technique sur 70 points et note financière sur 30 points conformément aux procédures décrites dans le présent DAO.

15- Attribution

L'autorité contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la mieux disante et remplissant, conformément au Dossier d'Appel d'Offres, les capacités techniques et financières requises. Les Soumissionnaires présentant des offres aberrantes (anormalement basses) seront disqualifiés suivant la procédure réglementaire prescrite à savoir l'obtention de l'avis de l'ARMP après demande des éclaircissements au Soumissionnaire concerné.

L'attributaire du marché est invité à se présenter dès signature de la décision d'attribution, au plus tard dans les sept (07) jours qui suivent et sous peine d'annulation de ladite décision d'attribution, au Bureau du partenariat et du Suivi des Projets de la Mairie de Mbouda pour l'établissement et la souscription de son marché. Faute pour lui de se présenter le marché est attribué au suivant.

15- Nombre maximum de lot(s)

Lot unique (R.A.S).

17- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Bureau du partenariat et du Suivi des Projets de la Mairie de Mbouda ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm) ou tout autre moyen de communication électronique indiqué par le Maître d'Ouvrage.

19. Additif au Dossier d'Appels d'Offres

Le Maire de la commune de Mbouda (Autorité Contractante) se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toutes autres modifications ultérieures utiles au présent DAO.

20- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro ou le MO/MOD au numéro

Fait à Mbouda, le

21 MARS 2025

AMPLIATIONS :

- DD MINT/ BTOS
- ARMP
- président CIPM
- DD MINMAP/ BTOS
- Affichage /Archivage



WADJI

MAIRE DE LA COMMUNE DE MBOUDA

REGION DE L'OUEST
DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS
COMMUNE DE MBOUDA
SECRETIARIAT GENERAL

BUREAU DU PARTENARIAT ET DU SUIVI
DES PROJETS ET MARCHES

BP 51 MBOUDA
Tél : 233 30 53 62
E mail : contact@communedembouda.cm



WEST REGION
BAMBOUTOS DIVISION
MBOUDA COUNCIL
GENERAL SECRETARIAT

PARTENERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS
AND CONTRACTS OFFICE

Open National Invitation to Tender

N^o.04 /ONIT/C-MDA/SG/CIPM/2025 OF SUPPLY AWARENESS AWARENESS RAISING AND TRAINING
OF PAID MOTORCYCLE OPERATORS IN MBOUDA COUNCIL (UN EMERGENCY PROCEDURE)

1- Purpose of the call to tenders

As part of the work of supply AWARENESS RAISING AND TRAINING OF PAID MOTORCYCLE OPERATORS in Mbouda Council. The Mayor of Mbouda (Contracting Authority), launched an open National call for tender and the estimated cost of the operation is 15 000 000 FCFA.

2. consistence work

The consultant's mission will consist of caring out awareness raising activities for paid motorcycle operators and strengthening the capacities of the various road safety stakeholders to change behavior and reduce road accidents and as a result sustainable development

3 - Delay

The maximum delivery deadline of the supply is three (03) months

4. Participation and origin

Participation in this call to tender is opened on equal terms to all Cameroonian law firms with expertise in the field of drilling

5. Financing

The work under this Opened National Invitation to Tender, are financed by the communal Investment Budget of Mbouda council, Fiscal Year 2025.

6. Bidding method

The mode of submission selected for this consultation is offline.

7. Provisional bid bond

Each bidder must provide an act of provisional bid bond, valid for thirty (30) days beyond the validity date of the offers and will be established by a bank approved by the Minister in charge of Finance, the list is annexed. The amount of the bond is CFA francs 300 000. The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or financial body of first category authorised by the Minister in charge of Finance to issue bonds for public contracts shall lead to the immediate rejection of the offer. A bid bond submitted but that does not have any relation with the consultation concerned shall be considered as absent. The bid bond presented by a tenderer at the bid opening session shall not be accepted

8. Consultation of the tender documents.

The tender file may be consulted during working hours and obtained in Mbouda Council (PARTNERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS AND CONTRACTS OFFICE) upon publication of this Invitation to tender.

It may equally be consulted online on the COLEPS platform at the following addresses: <http://www.mar-chespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website (www.amp.cm) or on any other electronic communication means indicated by the Project Owner (to be specified).

9. Acquisition of the Tender file

The file Tender Document can be obtained during working hours in Mbouda Council (PARTNERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS AND CONTRACTS OFFICE) against presentation of a receipt of payment at the Treasury a non-refundable sum of 25 000 CFA francs, representing the cost of acquisition of the Tender file.

It is equally possible to obtain the electronic version of the Tender File by downloading it free of charge through the addresses indicated above. However, online submission is subject to the payment of Tender File purchase fees.

10. Submission of bids:

Each bid drafted in English or in French in Seven (7) copies including one (1) original and six (6) copies shall be submitted at the Prefecture of Mbouda near the festive place, upon publication of this invitation to tender not later than **13 JANV 2025** at 10 a.m. local time deposited against a receipt and shall be labelled:

«Open National Invitation to Tender

CRITERIA	NOTATION
1. presentation of the offer	05 points ;
2. experience of the bidder	20 points
3. understanding of the references terms	15 points ;
4. methodology and work plan	15 points ;
5. skills of key personnel for the mission	45 points.
6. total	100 points

- NB : Tout score inférieur à 70/100 points est éliminatoire

16. Attribution

The contracting authority will award the contracts to the bidder whose bid is evaluated to be the least cost, fulfilling the technical and financial capacities required. Bidders who present anomalously low bids would be disqualified following regulation in place which prescribes obtaining the expertise of Public Contract Regulatory Agency (PCRA) after seeking explanation from the bidder concerned.

The successful bidder is invited to present as soon as possible after signing of the award decision, than within seven days and under penalty of annulment of that decision awarding in Mbouda Council (PARTNERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS AND CONTRACTS OFFICE) for the establishment and the subscription of its market. Failure to appear, the contract is awarded to the next.

17. Maximum number of lots

One lot (R.A.S)

18. Validity of offers

Bidders shall be bound by their bids for a period of ninety (90) days with effect from the date of opening of bids.

19. Further information

Further information may be obtained during working hours in Mbouda Council (PARTNERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS AND CONTRACTS OFFICE) or online on the COLEPS platform via <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, or any other electronic communication means indicated by the Project Owner.

17. Addendum to Quotation Request

The Mayor of Mbouda (Contracting Authority) reserves the right, if necessary, provide further amendment to this useful Call Offers.

20. Fight against corruption and malpractices

For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP on or the PO/DPO on

True Copies

- ARMP ;
- President CIPM/Mda ;
- DDMINT/Btos
- DDMINMAP/Btos
- Affichage/Archives



21 JULI 2025

The Mayor of Mbouda

MAIRE DE LA COMMUNE DE MBOUDA